

Voller Mut in 2. Bayernliga-Saison

Kropfmühls Tennisdamen wollen Mittelplatz / Verein ist stolz auf vier Jugend-Bezirksliga-Teams

16 Mannschaften des TC Kropfmühl starten in die unmittelbar bevorstehende Tennis-Saison, und auf ein Team ist Club besonders stolz: Erstmals spielte letztes Jahr eine Damen-Vertretung in der Bayernliga; das gab's noch nie in der 25-jährigen Vereinsgeschichte. Als Aufsteiger schlugen sich die Spielerinnen prächtig. Gegner in der neuen Runde sind die renommiertesten Vereine Bayerns (TF Dachau, MTTC Iphitos München, TC Schwaben Augsburg, TSV 1860 Rosenheim, TC Eggenfelden, TC Augsburg Siebentisch und TC Günzburg).

Kropfmühl geht mit den Verstärkungen Bianca Schiffauer und Barbara Grünberger in die reizvollen Duelle mit der Elite; daneben stehen die arrivierte Spielerinnen Sandra Jung, Verena Grill, die frischgebackene niederösterreichische Meisterin Rebecca Kaineder, Tereza Gabajova, Andrea Salvatova im Kader um Mannschaftsführerin Bettina Meusel. Das optimistisch formulierte Saisonziel: ein gesicherter Mittelfeldplatz.

Auch die erste Herrenmannschaft, die in der Bezirksliga Niederbayern mitmischt, strebt einen Mittelfeldplatz in der Tabelle an. Verstärkt wurde die Truppe mit dem sehr guten Österreicher Benjamin Klein und dem tschechischen Spieler Pavel Prochazka.

Das zweite Herrenteam, das letztes Jahr souverän den Titel in der Kreisklasse 2 erringen konnte, will heuer den Sprung aus der



Das Aushängeschild des TCK, die Bayernliga-Damen, mit (vorne v.l.) Mannschaftsführerin Bettina Meusel, Sandra Jung, Tina Breitenfellner, Tereza Gabajova, Verena Grill, Helena Uhrmann sowie (hinten v.l.) Sportleiter Erwin Kasberger, Betreuer Max Moser und 1. Vorstand Hermann Wundsam.

– Foto: Jellbauer

Kreisklasse 1 in die Bezirksklasse schaffen. Außerdem wurde wie letztes Jahr schon eine dritte Herrenmannschaft gemeldet, eine Spielergemeinschaft mit der DJK Büchlberg. Angesichts der begrenzten Anzahl von drei Plätzen richten die Herren III ihre Heimspiele auf der Büchlberger Tennisanlage aus.

Die zweite Damenvertretung strebt nach dem letztjährigen Abstieg den sofortigen Wiederaufstieg an. Erwähnenswert ist, dass diese Mannschaft ausschließlich aus Jugendspielerinnen besteht. Auch

beim schwachen Geschlecht ist eine dritte Mannschaft gemeldet. Ein Herren-50-Team komplettiert die sieben Mannschaften umfassende Erwachsenen-„Riege“.

Im Kropfmühler Jugendbereich kommen neun Mannschaften zum Einsatz. Mit Junioren, Juniorinnen, Knaben und Mädchen spielen gleich vier Teams in der Bezirksliga – das ist einzigartig in Niederbayern ist. Bei den Junioren und Mädchen sind zudem zweite Mannschaften gemeldet, die in der Bezirksklasse 2 aufschlagen werden. Ferner sind zwei Bambini- und ei-

ne Kleinfeldmannschaft auf den Tennisplätzen.

Los geht's am kommenden Sonntag mit den Heimspielen der Herren II gegen TC Bad Füssing und der Damen III gegen TC Unteriglbach. Die 1. Herrenmannschaft beginnt Mai beim FC Ergolding. Ein besonderes Highlight ist der erste Auftritt der ersten Damenmannschaft. Am 13. Mai erwarten die Bayernliga-Spielerinnen gleich den Regionalliga-Absteiger TF Dachau zu einem brisanten Duell.

– mj